

Zehn gemischte Gedichte

1. Eine Frau aus Emden

Eine Frau aus Emden, die trug so gerne Männerunterhemden. Warum? Das kann ich euch leider auch nicht sagen. Da müsst ihr diese Dame schon mal selber fragen.

(c)Heiwahoe

2. Ein Mann aus Wanne-Eikel

Ein Mann aus Wanne Eikel,
der trug so gerne einen Scheitel.
Da fielen ihm bald alle Haare aus.
Jetzt geht er ohne Scheitel aus dem Haus.

(c)Heiwahoe

3. Die Friesen

Weiter Strand, Meer und Watt. Dieses nur Ostfriesland hat.
Der Wind bläst meistens aus Nordwest und hart. Da kommt der Friese erst so recht in Fahrt. Sie saufen gerne Jamaica Rumund auch viel Tee, aber ganz ohne große Zeremonie, doch stets gemütlich, ach wie schee!

Eine Prinzheinrichmütze, die tragen sie oft und auch gerne und schauen dabei hinaus auf's offene Meer, in weite Ferne. Och ja, unsere lieben Friesen, die hat man einfach gerne.

(c)Heiwahoe

4. Hey Schatz!

Hey Schatz! Komm, lass' und lieben.
Ich bin so geil und unglaublich scharf.
Wir ficken, bis sich die Balken biegen.
Solange, bis ich in dir kommen darf.

(c)Heiwahoe

5. Gedichte

Ich schreibe immer wieder gerne Gedichte.
Über Menschen, Dinge oder Essensgerichte.
Nicht jedes Gedicht hat wohl Sinn oder Gewicht.
Ob sie euch gefallen, das weiß ich leider nicht.

(c)Heiwahoe

6. Hyänen

Ich möchte noch erwähnen.
Auch Hyänen müssen gähnen.
Das kommt vom langen Stehen.
Ja, sollen sie doch weitergehen!
Dann müssten sie nicht gähnen,
und ich würd' sie nicht erwähnen,
wenn sie stehen und nicht gehen,
die Hyänen.

(c)Heiwahoe

7. Achtung Dung!

Achtung Dung!

Dung macht Stunk.
Jetzt geht es rund!
Hindurch mit Schwung!
Durch den Dung.
Achtung! Achtung!

(c)Heiwahoe

8. Dromedar in Madagaskar

Ich sah da einst ein Dromedar.
Ganz einsam gehen in Madagaskar.
„Wo gehst du hin, du Dromedar?“
Die Antwort war: „Durch Madagaskar!
Mann, ist dir das nicht klar?“

(c)Heiwahoe

9. Wenn ich eine Bockwurst wäre

Ja, wenn ich eine Bockwurst wäre,
dann würde ich mich essen gerne.
Und tränke dazu einen Schoppen Wein.
Ach, ist das Bockwurstleben fein.

(c)Heiwahoe

10. Lachen

Das sollten wir immer machen.
Jeden Tag einmal richtig lachen.
Die Welt ist oft dunkel und trübe.
Lachen verleiht innere Schübe.

So lache stets von ganzem Herzen.
Das vertreibt Kummer und Schmerzen.

Ja, wir sollten lachen, so oft es geht.
Die Welt in dir sich zum Guten dreht.

(c)Heiwahoe

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)